



# Protokoll über die 9. Sitzung des Jugendparlaments der Kreisstadt Mühldorf am Inn - öffentlicher Teil -

Datum:	27. Dezember 2021
Uhrzeit:	17:04 Uhr – 17:51 Uhr
Ort:	Microsoft Teams-Besprechung
Anwesend:	Fabian Bartsch, Theresa Enzinger, Nikolai Leunig, Valentin Maier, Paul Obermayer, Marion Pscheidl, Emilia Schörghuber, Clara Seidl
Abwesend:	Natascha Artinger, Annemarie Kraft, Anna-Maria Lechner, Mohammad Mohammadi, Linus Spörl, Leonie Strobl, Moritz Weiß
Protokollführer:	Valentin Maier
Tagesordnung:	TOP 1: Begrüßung und Organisatorisches TOP 2: Besprechung des letzten Protokolls TOP 3: AG Berichte TOP 4: Allgemeine Fragen/ Anmerkungen/ Vorschläge TOP 5: Jahresabschluss 2021

zu TOP 1: Emilia eröffnet die Sitzung um 17:04 Uhr und wünscht allen Anwesenden Frohe Weihnachten. Sie richtet Grüße und einen Dank für das Engagement des Jugendparlaments von Gottfried Kirmeier aus, der krankheitsbedingt nicht anwesend sein kann. Agnes Sarr lässt sich ebenfalls entschuldigen.

zu TOP 2: Das Protokoll wird ohne Gegenstimmen beschlossen.

Fabian stellt die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest.

zu TOP 3: In den AGs Media, Soziales, Kultur sowie Azubi und Student ist seit der letzten Vollversammlung kein Treffen abgehalten worden. [...] Die angedachten Projekte der jeweiligen AGs sollen aber weiter ausgearbeitet werden. Das Bierpong-Turnier der AG Azubi und Student wird mit Blick auf die Corona-Pandemie auf den Sommer 2022 verlegt.

Allerdings soll jetzt schon ein Konzept ausgearbeitet werden, damit später nur noch ein Termin festgelegt werden muss.

Clara und Theresa berichten aus der AG Sport und Freizeit. Der Skatepark-Antrag ist um konkrete Zahlen ergänzt worden. Theresa präsentiert ein Angebot von „Skateanlagen Schuster“ (Variante 8) [Ergänzung des Protokollführers: Link zur Website des Herstellers <https://www.skateanlagen-schuster.de/skateparks.html>] Die Arbeitsgemeinschaft ist in Kontakt mit der Stadt, die selbst schon eine Erweiterung bzw. Renovierung des Parks plant. Emilia schlägt eine Kooperation vor. Fabian betont die Bedeutung des Jugendparlaments als Bindeglied zwischen der Stadt und den Skatern. Es ist die Aufgabe der Jugendräte, eine gute Kommunikationsbasis zu schaffen. Im weiteren Planungsverlauf sollen die Ziele der Jugendlichen für die Skateanlage formuliert sowie priorisiert und später der Stadt vorgelegt werden. Clara wird Kontakt zu den Skatern aufbauen. Ebenso ist bereits eine Besichtigung des Geländes mit einem Vertreter der Stadt angedacht.

Clara berichtet aus der AG Umwelt. Diese hat sich mit Herrn Wilfried Bott getroffen und sich vorgestellt, einem Rentner, der sich für nachhaltige Themen wie Luft- oder Lichtverschmutzung einsetzt und gerne Kontakte zu Umweltorganisationen vermittelt. Flyermaterial zu den mit Herrn Bott besprochenen Themen ist bei Paul erhältlich. Paul wird die entsprechende URL zu den Websites sowie Bilder von den Flyern in der JuPa-WhatsApp-Gruppe posten. Die Vollversammlung lehnt ein Treffen mit Herrn Bott in einer künftigen Sitzung freundlich ab, mit Verweis auf ein etwaiges Zurückkommen auf das Angebot, sollte innerhalb einer Arbeitsgemeinschaft etc. Interesse bestehen.

Fabian schlägt vor, dass die AG Umwelt zukünftig regelmäßig über Instagram-Stories über Nachhaltigkeitsthemen (mit Alltagsbezug) informiert. Der Vorschlag wird angenommen, generell soll die Öffentlichkeitsarbeit der AG verstärkt werden.

Clara informiert über die Baumpflanzaktion des Jugendparlaments, bei der ein Kirschbaum in der Nähe des Stadtplatzes gepflanzt werden konnte. Die AG Umwelt kümmert sich um die Baumpflege. Ein Schild, das über die Patenschaft informiert, fehlt derzeit noch, eine diesbezügliche Anfrage von Paul beim THW ist noch unbeantwortet.

In Kooperation mit der Mühldorfer Plogging-Gruppe soll eine weitere Bürgerumfrage über das Interesse nach dem RECUP-System durchgeführt werden. Die Umfrage selbst ist bereits fertiggestellt, hinsichtlich der Veröffentlichung soll allerdings das Ende der Ferien abgewartet werden.

Clara hat die AG Umwelt des Jugendparlaments in der AG Nachhaltigkeit des Campus Mühldorf, der sie selbst auch angehört, vorgestellt.

zu TOP 4: Fabian erläutert die Neuigkeiten bezüglich des JuPa-Merches. Er hat bereits ein Angebot eingeholt [...]. [...]

Der Mühldorfer Anzeiger hat das Jugendparlament um ein Fazit vom ersten Jahr der Arbeit gebeten. Wer hierfür ein bis drei Zeilen verfassen möchte, möge diese bis zum 05.01.2022 an Emilia schicken, damit sie in die Antwort an die Zeitung aufgenommen werden können.

zu TOP 5: Fabian greift die Idee eines Fazits auf und schlägt vor, ein solches auch in den Sozialen Medien zu veröffentlichen. Die AG Media wird sich darum bemühen.

[...]

Fabian merkt den Erfolg der letzten Präsenzsitzung im Oktober an und stellt eine Wiederholung dieses Formats in Aussicht. Die Möglichkeit, physisch Abwesende über Microsoft Teams zuzuschalten, bietet zusätzliche Flexibilität.

Emilia dankt für das Engagement im letzten Jahr und wünscht den Jugendräten einen erfolgreichen Start in 2022.

Die nächste Sitzung wird am Freitag, den 04.02.2022, nachmittags abgehalten. Die genaue Uhrzeit sowie die Ladung zur Sitzung folgen.

Emilia beendet die Sitzung um 17:51 Uhr.

Mühldorf am Inn, den 27.12.2021

gez. Emilia Schörghuber (1. Vorsitzende)

gez. Valentin Maier (Schriftführer)

